

# *Detienen incendio de gran magnitud en reserva biológica en Nicaragua*

---



Managua, 12 abr (RHC) Una declaración del gobierno de Nicaragua divulgó acerca de la detención del un voraz incendio en la Reserva Biológica Indio Maíz (sureste) mientras continúan las labores para extinguir los focos de fuego.

Mil 450 efectivos del Ejército, nueve medios aéreos y 17 navales combaten el evento, cuya extensión contuvimos desde ayer, afirmó la vicepresidenta Rosario Murillo.

Lo conseguimos con ese trabajo realizado de sol a sol, expresó la vicemandataria, quien agradeció al Ejército y al apoyo internacional.

Los militares “abarcan una zona de trabajo de 52,5 kilómetros cuadrados, con un área controlada de 22 kilómetros y la construcción de carrileo cortafuego de 25 kilómetros lineales, ancho promedio de 10 metros”, de acuerdo con una nota de la institución castrense leída por Murillo.

Dos helicópteros de las Fuerzas Armadas de México y El Salvador operan en las tareas de sofocación y otro de Honduras se incorporará en las próximas horas, según detalló.

Murillo informó que continúan las gestiones con Panamá, Estados Unidos, Colombia y la Secretaría de la Marina Armada de México para solicitar apoyo de medios aéreos especializados en el combate contra ese tipo de eventos.

El fuego inició hace ocho días en San Juan de Nicaragua y consumió al menos tres 585 hectáreas de bosque, conforme con cifras oficiales.

El corazón de la reserva se encuentra intacto, según estudios de la Universidad Nacional Agraria que indican la afectación de solo un 0,85 por ciento de los tres mil 167 kilómetros cuadrados de Indio Maíz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159792-detienen-incendio-de-gran-magnitud-en-reserva-biologica-en-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**